

Basler Zeitung, 28. Juni 2019

Lara Dickenmann über Fussball und Frauen

Fussball Lara Dickenmann ist die erfolgreichste Schweizer Nationalspielerin aller Zeiten. Die 33-Jährige hat mit Lyon und Wolfsburg mehrere Titel gewonnen – unter anderem auch die Champions League der Frauen. Im neuen Film von Jeannine Borer und Ex-BaZ-Journalistin Serraina Degen meldet sich Dickenmann nun allerdings zum ersten Mal über ihre Homosexualität zu Wort. Dieser Streifen wird heute im Didi Offensiv am Erasmuplatz im Kleinbasel ausgestrahlt. Im Anschluss an die Vorführung des Streifens spricht Philipp Grünenfelder (Flutlicht Fussball Film Festival) mit Dickenmann und Autorin Degen über den Film und Frauen im professionellen Fussball. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei. (dw)

Freitag, 19.30 Uhr. «Das andere Sommermärchen – Fussball, Minderheiten und Tabus»: Lara Dickenmann liebt Fussball und Frauen, Didi offensiv, Erasmusplatz 12, Basel.